



547612 - U.S. MERAL COSSE LE VIVIEN

Lutte contre l'homophobie

ACTION

Nom de l'action

Lutte contre l'homophobie

Date de l'action

29/04/2025

Public cible

Globalité du club

Nombre de participants

24

Thème de l'action

Engagement Citoyen

Fiches liées

Les discriminations n'ont pas leur place dans la société, ni dans notre club

S'interdire toutes formes de discriminations

Descriptif de l'action

Action dans le cadre de la journée mondiale contre l'homophobie le 17 mai 2025 mondiale. La FFF nous a choisi en tant que club témoin à la suite de notre action avec l'association la GOM'53 il y a 2 ans. Cette association est donc intervenue de nouveau le 29/04/2025 sous forme d'échange et de débat sur la thématique de la lutte contre l'homophobie, la transphobie et les différences de genre et d'orientation sexuelle : sujet encore tabou dans le milieu du football. Intervention filmée par la FFF dans le but d'en faire un clip à diffuser à tous les clubs Objectif : sensibiliser les adolescents à la montée de l'homophobie, de la transphobie dans la société. Accepter les différences, lutter contre l'intolérance, le fait de se déterminer par rapport à un genre. Publics touchés : U12-U13 G et U14-U15 F Acteur extérieur la GOM '53 (association qui lutte contre l'homophobie et la transphobie) + présence d'une joueuse du club devenu un joueur après une volonté de changer de genre.

Lien de la vidéo

<https://www.youtube.com/watch?v=yJqNXNgWC3Q>

Photo(s)





